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四川浩物机电股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                  编号：2021-01 号 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研     □分析师会议 

□媒体采访         √业绩说明会 

□新闻发布会       □路演活动 

□现场参观         □其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 参与公司 2020 年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2021 年 4 月 20 日 15:00-17:00 

地点 “约调研”微信小程序 

上市公司接待人员姓名 

副董事长、总经理：臧晶先生 

董事、副总经理、董事会秘书：赵吉杰女士 

财务副总监：王春秀女士 

投资者关系活动主要内容

介绍 

 

为加强投资者关系，便于广大投资者更加深入、全面了解

公司 2020 年度经营情况，公司于 2021 年 4 月 20 日（星期

二）15:00-17:00 在“约调研”微信小程序举办 2020 年度网

上业绩说明会，本次业绩说明会采用网络远程的方式举行，

对公司 2020年业绩情况进行解读并就投资者关心的问题进

行解答交流。业绩说明会问答环节主要内容如下： 

1、公司说的破产重整已过去大半年了 战略投资者还没找

到吗 公司的控制权是否还存在变更的可能性？ 

答：尊敬的投资者，您好。目前，公司间接控股股东天津

市浩物机电汽车贸易有限公司破产重整程序尚处于执行阶

段，公司控股权存在变更的可能。谢谢。 

 

2、曲轴生产线二期于去年 3 月份开工建设，当时预计是今

年 3 月份竣工。请问，目前是否已完工并交付，另外，福

伊尔曲轴是否能按计划于今年 7 月份正式投产，谢谢～ 

答：尊敬的投资者，您好。目前曲轴生产线二期工程尚在

建设中。谢谢。 

 

3、公司与内江浩鑫签订的《委托管理协议》即将到期（委

托管理期限自 2019 年 5 月 20 日至 2021 年 5 月 19 日），请

问，公司是否有收购内江浩鑫控股子公司浩德商贸，从于

间接控股 Feuer Powertrain 的预期，谢谢～ 



答：尊敬的投资者，您好。公司将在《委托管理协议》到

期后，与内江浩鑫投资合伙企业（有限合伙）签署补充协

议，延长委托管理期限。谢谢。 

 

4、间接控股股东天津浩物机电重整早已进入计划执行阶

段，请问，是什么原因导致战投方一直迟迟不公布？谢谢～ 

答：尊敬的投资者，您好。目前，公司尚未接到间接控股

股东天津市浩物机电汽车贸易有限公司管理人关于战略投

资者的相关通知，请关注公司后续公告。谢谢。 

 

5、贵公司的控股股东的破产重整已经过去大半年 到底控

制权的变更还有可能性不？ 

答：尊敬的投资者，您好。目前，公司间接控股股东天津

市浩物机电汽车贸易有限公司破产重整程序尚处于执行阶

段，公司控股权存在变更的可能。谢谢。 

 

6、扣非净利润同比下滑 35.45%，主要原因是什么？ 

答：尊敬的投资者，您好。2020 年，受新型冠状病毒肺炎

疫情影响，公司利润较上年同期下降，扣非净利润同比下

降。谢谢。 

 

7、整车销售覆盖哪些地区？天津之外市场的布局？ 

答：尊敬的投资者，您好。目前，公司旗下的汽车 4S 店整

车销售覆盖天津区域，不涉及天津以外的区域。谢谢。 

 

8、公司是否打算与新能源汽车合作？如有，合作推进情

况？ 

答：尊敬的投资者，您好。公司目前尚未与新能源汽车合

作，公司正在积极寻求相关合作机会。谢谢。 

 

9、2021 年内燃机发动机曲轴业务的可预见订单量有多

少？ 

答：尊敬的投资者，您好。2021 年，公司曲轴业务经营正

常，预计与 2020 年持平。谢谢。 

 

10、近几年公司毛利率逐年下降，主要是什么原因造成

的？ 

答：尊敬的投资者，您好。受疫情影响，公司 2020 年度毛

利率有所下降。公司将致力于运营管理提升，恢复和提高

毛利率水平。 

 

11、整车销售业务占收入比例 70%以上，但毛利率较低，

2020 年利润为负，对此管理层有什么经营对策？ 

答：尊敬的投资者，您好。整车销售行业毛利率普遍较低。



2020 年，受新型冠状病毒肺炎疫情影响，公司利润同比下

滑。2021 年，管理层将积极调整经营策略，将整车销售业

务恢复至正常水平。谢谢。 

 

12、请问未来期间费用的情况的走势预判？ 

答：尊敬的投资者，您好！有关财务数据烦请关注后续公

司披露的定期报告，感谢您的关注！ 

 

13、高德嘉泰目前经营情况如何？ 

答：尊敬的投资者，您好。目前，高德嘉泰经营状况正常，

谢谢。 

 

14、目前我国农村及低线城市的汽车市场仍然具有一定空

间，管理层是否制定相关措施抢占市场？ 

答：尊敬的投资者，您好。汽车 4S 店的整车销售受区域限

制，因此公司目前的销售区域在天津区域。后续公司将积

极拓展周边区域。谢谢。 

 

15、可以分享公司未来三年的经营规划吗？ 

答：尊敬的投资者，您好。公司在做精做强现有主业的同

时，积极拓展新兴产业。谢谢。 

 

16、管理层对于汽车零器件行业未来发展的看法？ 

答：尊敬的投资者，您好。根据中国汽车工业协会发布的

数据，2020 年，我国汽车产销分别完成 2,522.5 万辆和

2,531.1 万辆，全国汽车保有量已超过 3 亿台。汽车零部件

行业发展稳健。谢谢。 

 

17、请问公司扩展的新兴产业具体是什么产业，会是新能

源吗 

答：尊敬的投资者，您好。公司将布局与主业相关并且具

有良好市场前景的产业。谢谢。 

 

18、您好，2021 年有什么扩张计划？可以介绍吗？ 

答：尊敬的投资者，您好。涉及公司重大投资事项，请投

资者关注公司公告。谢谢。 

 

19、机械配件产品是否有局部线上销售？ 

答：尊敬的投资者，您好。目前公司曲轴产品主要为发动

机厂进行配套生产，暂未有线上销售业务。谢谢。 

 

20、间接参股的四星玻璃生产中性硼硅玻璃管及西林瓶可

用于生产疫苗瓶，对这项投资的未来规划是怎样的？ 

答：尊敬的投资者，您好。四星玻璃由公司旗下基金公司



天津财富嘉绩投资合伙企业（有限合伙）投资，未来将随

着项目进展情况，由财富嘉绩做最终决策。谢谢。 

 

21、与杭州大搜车的合作进展？有没有时间表。 

答：尊敬的投资者，您好。目前公司尚未与杭州大搜车签

署正式协议。后续进展情况，请投资者关注公司公告。谢

谢。 

 

22、臧总，您认为目前的股价低估吗？ 

答：尊敬的投资者，您好。公司股价受二级市场波动等因

素的影响，我们将努力做好主业，使公司股价可以充分体

现企业价值。谢谢。 

 

23、公司一般账期有多久？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司账期一般为 3 个月。谢谢。 

 

24、汽车下乡补贴预计会对销售带来积极促进作用吗？？ 

答：尊敬的投资者，您好。汽车下乡补贴将积极促进整车

销售。谢谢。 

 

25、本届董事会即将结束任期，是否会继续连任？ 

答：尊敬的投资者，您好。请您关注公司关于换届的相关

公告。谢谢。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 4 月 20 日 

 


